
Ulis Kindergarten

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 28. Mai 2013, 12:41

Heut hab ich mal meinen "Kindergarten" fotogafiert... nur ca.die Hälfte.Einige dürfen noch im 
Haus bleiben und die Fensterbänke blockieren.
Irgendwie sind aber echt viele kleine Sonjas in dem Verein dabei....

Und schon viele von der AG,von Einigen hier die mir Samen geschenkt haben,und auch einige 
wo ich mir selbst gekauft habe.Auch ein paar eigene Züchtungen (mal sehen was draus wird)

Auf dem zweiten Foto ist dann ein Teil von der Ulis "Grundschule" zu sehen

Also,bei mir ist die Nachkommenschaft gesichert und auch das Explodieren meines 
Gewächshauses...

Beitrag von „taube2412“ vom 28. Mai 2013, 13:01

Hallo Uli,
oh ja reichlich Nachkommen ziehst du dir da heran - sieht alles wunderbar aus, mein 
Kompliment .

Jetzt jammere nicht wegen dem Platz, da findet sich immer wieder irgendwo ein Plätzchen, du 
weißt doch, wo ein Wille da ein Weg !

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 28. Mai 2013, 16:14

Oh Uli, da hast Du aber wirklich eine Menge Pflänzchen zu versorgen (bei mir sieht es ja nicht 
besser aus!). Ich weiß auch nicht, aber die "Sonjas" laufen immer besonders üppig auf.
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Beitrag von „thomasvds“ vom 28. Mai 2013, 16:26

Hallo Elke,

Davon kann ich mitreden, sehr ueppig;)

Gruss,
Thomas

Beitrag von „taube2412“ vom 28. Mai 2013, 18:01

Hallo ihr drei,
na dann pflegt mal eure "Sonja`s" gut und zeigt mir in ein oder zwei Jahren schöne Blüten:D!

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 29. Mai 2013, 10:16

Hallo Elke und Thomas

Ich glaub die Sonja hat uns statt Samen,Hefekörnchen gegeben...so wie die aufgehen und 
wachsen....:D

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 29. Mai 2013, 12:55

@Hallo Uli, 

können deine Grundschüler auch schon lesen und rechnen. 
Und warum soll es dir anders ergehen mit den Platzproblemen. 

@Alle, 

wenn wir alle soviele Sämlinge ranziehen, dann wird es bald eine Hybridenschwämme geben. 
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Beitrag von „Brunner Uli“ vom 29. Mai 2013, 13:11

Hallo Jürgen

Klar können die rechnen...die wissen genau wieviel Jahre sie noch brauchen um zu blühen.

Und kommt mir ja nicht wieder mit bayrischen (weiß-blauen) Blüten...

Sonja schrieb ja, dass ich mir da keinen Kopf machen soll wohin die mal alles sollen.
Also es wird schon irgendwie gut werden..

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Juni 2013, 06:59

Seit gestern gibt es wieder jede Menge Neuzugänge in der "Ulis Grundschule".Hab auch extra 
farbige Etiketten beschriftet, damit die "Kleinen" gleich sehen,wie sie mal blühen 
sollen.Nämlich schön kräftig bunt...
Die Sämlinge sind vorwiegend 2011 er Kreuzungen.Auch ein paar vereinzelte 2010 er sind mit 
dabei.

Das war gestern meine Beschäftigung bei dem Dauerregen, den wir im Moment haben.Eine 
andere Arbeit gibt es leider nicht im GWH.Viele Knospen,Kamera wäre bereit,aber das Wetter 
will sich nicht ändern damit sich endlich Blüten zeigen.

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. Juni 2013, 18:45

Hallo Uli, 

sehe grad bei dir stehen die Kindergartenkinder, sowie die Grundschüler auch im Keller, ich 
meine am Boden unter den Tischen, so mache ich es auch immer, schon alleine wegen dem 
Platzmangel. Bin damit bisher ganz gut zurecht gekommen, und anscheined reicht den Kleinen 
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das Licht aus und blühen müssen sie ja noch nicht - wenn sie blühen sollen, dann kommen sie 
wieder eine Etage höher auf die Tische.:D

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 2. Juni 2013, 18:49

Hallo Jürgen

Ja genau, ich stell die Kleinen auch unter die Tische und das Licht reicht wirklich aus.
Sobald sie dann größer werden,bekommen sie natürlich einen Platz auf den Tischen.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 24. Februar 2014, 08:01

Heute möchte ich euch mal einen Sämling zeigen,der in der Oberpalz richtig gut wächst.
Eigentlich wollte ich euch den Sämling am 1.April zeigen,konnte aber jetzt nicht mehr so lang 
warten.... :D:D

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 24. Februar 2014, 08:33

Den hast du anscheinend besonders gut gedüngt, Uli. War das nicht ein Geburtstagsgeschenk? 
Ich erinnere mich schwach daran, dass Du den schon mal gezeigt hattest.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 24. Februar 2014, 08:44

Oh man Elke,du hast wieder viel zu gut aufgepasst hier im Forum....
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Den hab ich zu meinem 25.Jährigen Betriebsjubiläum von meinen Kolleginnen bekommen.Da ja 
Alle wissen was ich für einen Virus habe,gab es wohl kein besseres Geschenk für mich.

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 17. März 2014, 19:59

Hallo Uli!

Falls der kindelt, denke an mich!!

Gruß Jürgen

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 17. März 2014, 20:13

Hallo Jürgen
Na wie ich da ein Kindel abmachen kann,ohne dass es "PFFFFFFT" macht,weiß ich 
nicht....:D:D:D:D:D

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 17. März 2014, 20:16

Also das ist eindeutig Dein Problem!!

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 17. März 2014, 20:20

Na Bravo...

5https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2727-ulis-kindergarten/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2727-ulis-kindergarten/

